

## ¡Hasta pronto, Sergio!

Escrito por Administrador

Domingo, 28 de Octubre de 2012 10:59 - Actualizado Domingo, 28 de Octubre de 2012 11:26

---



El próximo martes **Sergio Berjón**, entrenador del Cadete A masculino y jugador del Sénior masculino cambia de residencia para continuar sus estudios de Medicina en Canarias y por tanto deja el Club por un tiempo que esperamos y deseamos sea breve.

Sergio, con su vitalidad, ganas y pasión por el baloncesto y nuestro Club ha sido uno de los artífices del crecimiento que llevamos experimentando las últimas temporadas. No en vano, es nuestro primer entrenador campeón de Madrid aunque esto sea sólo la guinda del gran trabajo realizado desde que se incorporó como jugador en la temporada 2008-2009.

Aunque no le tengamos cerca en el día a día contaremos con un embajador excepcional en las islas.

¡Suerte, Sergio!

**¡Hasta pronto, Sergio!**

Escrito por Administrador

Domingo, 28 de Octubre de 2012 10:59 - Actualizado Domingo, 28 de Octubre de 2012 11:26

---

Jose María Freire, será su sustituto al frente del Cadete A compatibilizando esta tarea con la de preparador físico que viene realizando desde esta temporada.